

“ Les traitements contre le cancer sont efficaces quel que soit l'âge.

VRAI !

*Halte
aux idées
reçues !*

Il n'y a pas d'âge limite pour le traitement du cancer. Ils sont efficaces à tout âge mais seront parfois adaptés à la fragilité d'une personne âgée. Un patient en bonne santé peut recevoir un traitement identique à une personne plus jeune. Si les risques liés aux traitements paraissent trop grands, un traitement palliatif peut être décidé.

Séniors et Cancer

Il n'y a pas d'âge pour prendre soin de soi !